



El rector preside la reunión del Grupo de Tordesillas celebrada en Brasil

SALAMANCA. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, asistió en la tarde del jueves a la primera de las sesiones del Consejo Ejecutivo del Grupo Tordesillas, que la Usal preside durante 2012. La reunión

tuvo lugar en la Universidad Federal de Paraná, Curitiba (Brasil), que ostenta la vicepresidencia del Grupo Tordesillas durante este año. El rector de la UFPR, Zaki Akiel Sobrinho, que visitó la Universidad de Salamanca en febrero para la firma del convenio con el Banco Santander para la financiación de las actividades del Grupo, inauguró la sesión. ■